

HARI DIABETES NASIONAL 2024: FAKULTAS KESEHATAN MASYARAKAT UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN YOGYAKARTA GELAR PENGECEKAN KADAR GULA DARAH GRATIS



Mahasiswa dan tim pengabdian dosen Universitas Ahmad Dahlan (UAD) adakan pengecekan kesehatan gratis di Glagahombo (Dok. Istimewa)

Pada hari sabtu,tanggal 17 April 2024, dalam rangka menyambut hari diabetes Nasional Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Ahmad Dahlan Yogyakarta menyelenggarakan kegiatan pengecekan kadar gula darah secara gratis di Aula kampus 3 UAD,sebagai rangkaian dari peringatan hari diabetes nasional yang diperingati setiap tahunnya.

Pemeriksaan gula darah ini, sejalan dengan tren kesehatan di masa yang akan datang, yang menuntut industri kesehatan tidak hanya terbatas pada pengobatan dan pencegahan saja, melainkan sudah mulai merambah kepada pelayanan kesehatan, termasuk pembiayaan melalui asuransi kesehatan. Hal ini merupakan salah satu tujuan dari fakultas Kesehatan Masyarakat untuk meningkatkan Kesehatan manusia ke level yang lebih tinggi. Dan mengurangi jumlah orang teridentifikasi diabetes di Indonesia.

Dekan Fakultas Kesehatan Masyarakat UAD Yogyakarta, Muhammad Syamsu Hidayat,SE.M.Sc.,Ph.D berharap seluruh masyarakat Indonesia dapat memanfaatkan layanan gratis ini, mengingat kondisi Indonesia saat ini yang menempati urutan ke-6 dari sepuluh negara dengan jumlah pasien diabetes tertinggi, bahkan 3 dari 4 orang terkena diabetes tanpa disadari.

“Deteksi dini diabetes perlu dilakukan. Untuk itu, kami mengundang seluruh masyarakat agar dapat memanfaatkan kegiatan pengecekan kadar gula darah gratis ini dengan mendatangi Aula Kampus Uad 3”, ungkap Dekan Fakultas Kesehatan Masyarakat Uad Yogyakarta Bapak Muhammad Syamsu Hidayat,SE,M.Sc,Ph.D

Acara ini merupakan hasil kolaborasi Fakultas Farmasi bersama Fakultas Kesehatan Masyarakat UAD, Fakultas Farmasi dan Fakultas Kesehatan Masyarakat uad memiliki spirit bersama untuk mendorong Gerakan peningkatan pengetahuan dan disease awareness masyarakat, salah satunya mengalahkan diabetes dan penyakit kronis serius lainnya.

“Target pengecekan kadar gula darah gratis ini adalah untuk 10.000 masyarakat di seluruh Indonesia, sehingga kegiatan ini, berpotensi untuk mendapatkan rekor MURI sebagai pemeriksaan kadar gula darah terbanyak “ tutup Dekan Fakultas Kesehatan Masyarakat Bapak Muhammad Syamsu Hidayat,SE.M.Sc.,Ph.D.

Info Kontak

Nama : Zahra Aulia Azmi

Instansi : Universitas Ahmad Dahlan

Alamat : Glagahsari UH 4/552 RT 21 RW 05 Gang Manggis 2 Yogyakarta

Telpon : 081249994087